
Mitgliederversammlung 2017
Beitrag von „putzi“ vom 9. Oktober 2017, 15:03

Dieses Gedankengut ist absolut legitim @ schubi.

Wie gesagt ein Profifussballclub ist aber in erster Linie ein Wirtschaftsunternehmen und was
uns die letzten Fanräte so segensreiches gebracht hätten das man so einen in der Satzung
verankert stehen muss ist an mir vorbei gegangen.

Ein Preisl ist mir jetzt nicht durch besonders sinnvolle Tätigkeit aufgefallen.
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